

Mariela Castro dénonce en Mongolie les effets du blocus sur Cuba



Mariela Castro au Forum Mondial des Femmes

Oulan-Bator, 26 août (RHC) La directrice du Centre Cubain d'Education Sexuelle (Cenesex), Mariela Castro, a dénoncé au Forum Mondial des Femmes, qui se tient à Oulan-Bator, les effets du blocus imposé par les Etats-Unis à la société cubaine, a-t-on appris ce lundi.

Lors de cet événement, qui s'est tenu les 22 et 23 août à Oulan-Bator, la députée cubaine a souligné que le siège économique, commercial et financier des États-Unis limite l'acquisition de médicaments, de fournitures pour la santé sexuelle et reproductive, ainsi que de ressources pour la prise en charge des

victimes de violence sexuelle, entre autres aspects, selon une note de la mission cubaine en Mongolie.

Lors du Forum, organisé par le président mongol Khurelsukh Ukhnaay et coparrainé par le ministère des Affaires étrangères et l'Organisation des Nations Unies (ONU), la déléguée cubaine a profité de l'occasion pour exprimer la gratitude de son pays pour le soutien apporté par la Mongolie au peuple de l'île des Caraïbes face à la politique génocidaire imposée par Washington il y a plus de 60 ans.

Elle a également réitéré l'intérêt de Cuba à poursuivre le développement des relations bilatérales dans divers domaines, y compris les liens entre les organisations de femmes et les partis politiques.

Placée sous le thème « Vers un avenir plus vert », la réunion a rassemblé, entre autres personnalités, le dirigeant mongol, la sous-secrétaire générale de l'ONU Amina J. Mohammed, le chancelier Battsetseg Batmunkh et Oyungerel Batnasan, présidente de l'Association des femmes, tous deux originaires du pays hôte.

La présidente de la Slovénie, Nataša Pirc Musar, la première dame du Kirghizstan, Aigul Japarova, la vice-présidente du Laos, Pany Yathotou, Rositsa Kirova, vice-présidente de l'Assemblée nationale de Bulgarie, et Olga Shpilevskaya, présidente de l'Union des femmes biélorusses, ont également pris part à la réunion.

Dans le cadre de sa visite en Mongolie, la directrice de Cenesex a également réalisé un intense programme multilatéral et bilatéral, en compagnie de l'ambassadeur cubain en Mongolie, Jorge Ferrer, a ajouté la source officielle.

Elle a assisté à des activités socioculturelles organisées par le président, le premier ministre et le ministre des affaires étrangères de Mongolie, ainsi qu'à un événement conjoint des ministres de la famille, du travail et de la protection sociale, de l'environnement et du changement climatique, de la culture et des sports, du tourisme et de la jeunesse.

Mariela Castro s'est également entretenue avec Oyungerel Batnasan, la présidente de la Fédération des femmes mongoles, et d'autres dirigeants de l'organisation, ainsi qu'avec Altai Khangai, la nouvelle secrétaire du Parti du peuple mongol (MPP), le parti au pouvoir.

Elle a également accordé une interview à l'agence de presse publique mongole MONTSAME au sujet de sa visite, du Forum mondial des femmes et des relations bilatérales entre les deux pays (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363745-mariela-castro-denonce-en-mongolie-les-effets-du-blocus-sur-cuba>



Radio Habana Cuba